

Abgeschlossen!

Am 19. April 2013 stellten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Qualifizierungsmaßnahme zum Bildungsbefragten ihre E-Learning-Module auf einem Abschlussworkshop vor. Alle Anwesenden einschließlich der Pflegedirektorinnen einiger Einrichtungen waren sehr zufrieden mit den Ergebnissen und freuen sich auf die weitere Einführung von Lernmodulen per E-Learning in ihren Häusern.

Mit dieser Abschlussveranstaltung und der Überreichung der Zertifikate schloss die letzte Qualifizierungsmaßnahme im Projekt Cleo - Caritas lernt online ab.

Zuvor fand am 09. April die Administratorenschulung statt. Mit dieser Qualifizierungsmaßnahme wurden die beteiligten Pflegeeinrichtungen und Bildungseinrichtungen auf die Verwaltung der Lernplattform ILIAS vorbereitet.

Nach gut anderthalb Jahren sind damit alle Qualifizierungsmaßnahmen im Projekt abgeschlossen.

Lernen wo und wann immer ich will!

Ein zentraler Aspekt von E-Learning ist die Möglichkeit dann zu lernen, wann man will. Cleo ist für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erreichbar:

24 Stunden am Tag

7 Tage die Woche

Unter **www.cleo.iliasnet.de**

sind jetzt schon folgende Lernmodule freigeschaltet:

- Demenz als Nebendiagnose
- Chronische Wunden professionell versorgen
- Mangelernährung professionell entgegen wirken

Haben Sie Ihre Module schon bearbeitet?



Ab Mai können Sie sich auf das neue Modul zur Mundpflege freuen.

Cleo präsentiert sich auf der 3. Fachtagung für pflegepädagogische Bildung „Pflegepädagogik im Diskurs“

Dirk Lichthagen, pädagogischer Mitarbeiter im Projekt Cleo, leitete am 15. März 2013 in Düsseldorf den Workshop „Blended Learning in der Pflegebildung“. Gemeinsam mit circa 20 Pflegepädagoginnen und Pädagogen wurde über Einsatzmöglichkeiten, Voraussetzungen und Schwierigkeiten von E-Learning in der Pflegebildung diskutiert.

Wir haben noch eine Bitte an Sie:

Wir möchten gerne wissen, wie Ihnen die einzelnen Lerneinheiten gefallen und stellen demnächst einen Fragenbogen dazu in Cleo zur Verfügung. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie alle ihn ausfüllen würden.

Was gibt es sonst noch?



... sukzessive werden weitere Lernmodule für Sie freigeschaltet. Sie alle wurden von beruflich Pflegenden - von Praktikern für Praktiker - entwickelt und in Cleo eingestellt.



... die ersten 250 Zertifikate aus dem Johanna Etienne Krankenhaus in Neuss wurden bereits erworben.



... die Pflegepädagogen und -pädagoginnen in den Pflegebildungseinrichtungen entwickeln derzeit Lernmodule für die Pflegeausbildungen.

Diözesan-Caritasverband für das Erzbistum Köln e.V.

Cornelia Josten (Projektleiterin Cleo), Georgstr.7, 50676 Köln, Cornelia.Josten@caritasnet.de

Das Projekt Cleo wird im Rahmen des Programms „rückenwind - Für die Beschäftigten in der Sozialwirtschaft“ durch das Bundesministerium für Arbeit und Soziales und den Europäischen Sozialfonds gefördert.